

Dragoljub M. V. P. - 144 Gedanke (den Einsamen)

TV Studio RTL hat am 12. März 2004 diese Nachricht veröffentlicht:

"Deutschland hat 14 Millionen Einsamen“.

Man könnte meinen, dass 14 Millionen Menschen in Deutschland, aus welchem Grund schon, in in einer menschlichen Gemeinschaft nicht leben wollen.

Aber da das Studio nur traurige Gesichter zeigte, kam zu unvermeidlicher Schlussfolgerung, dass ihnen nicht wohl ist, in Einsamkeit zu leben; dass sie alle sich Liebesbeziehungen wollen.

Es gibt jetzt Fragen, wer wen sich wünscht. Medien installierten atemberaubende Liebhaber und Ehepartner, und wir wirkliche erfüllen nicht die Erwartungen heutiger Frauen, die sich den Filmschauspielern und reichen Sportler gerne geben würden.

Das bedeutet, dass ich die Verantwortung für diese grosse Einsamkeit des Menschen in Deutschland an ihre Frauen gebe?

Genau!

Moderne Frau entscheidet, wer wird sie „erobern“, und wenn sie nicht mit dem Angebot zufrieden ist, Warten auf den "Mann ihres Lebens".

Ohne zu begreifen, dass Mann ihres Lebens ein Dummkopf, den sie verdient, sein kann, und nicht gerade Richard Gere – den sie träumt.

Ein normaler Mann ist mit der durchschnittlichen Frau leicht zufrieden.  
Bzw. ihm genügt es, dass sie schön und ihm treu ist;  
Bzw. sie muss nicht berühmt und finanziell reich zu sein;  
Bzw. ein schöner Mann plant nicht sich unbedingt gut zu verkaufen.

